

努力と勇気でチャンスをつかむ

競争を生き抜く代理店

(株)日本シンクタンク 代表 取締役 那須顯一

◀105▶
TEL06-6282-6488(代)
<http://www.j-thinktank.com/>

ニトリの店舗で保険販売

ドコモも携帯ショッフで

改正保険業法が施行され、躊躇を正し直した気分ですが、皆さんはいかがでしょうか。使用者の多い代理店さんほど、準備が大変だったと思います。

ただいろいろ考えた結果、ことの基本は、結局コミュニケーション能力のアップ。相手の立場になつて考へるといふことです。

お客様第一主義でありながら、本来は従業員第一主義であります私ですから、体制を整備するとともにコミュニケーション能力にさらに磨きをかけようと思います。

5月26、27日に開催されたG7伊勢志摩サミット。大阪でも多少厳戒態勢が見られましたが、正直『もう終わつたの?』という感じでした。

その後の米国オバマ大統領の広島訪問、平和祈念公園での演説は、何とか考えさせられる内容。なぜ人間同士憎しみ合うのか。國家の恩怨で他者の命を奪うなんて…。

FRBが米保険最大手2社に規制強化

いづれは世界標準になることも

兵器開発、ロボット開発、クローケン開発などなど、人間は自らの首を絞める開拓までも行う結果になつてゐるとは、開拓途中の優秀な方々は気づいておられないのでしょうか。

ただ私は思慮深く、一人の人間として微力ながら世界平和の一端を担える活動をしていくと

保険業法の改正を前に、ニトリの子会社が代理店を開設し、ニトリの店舗での保険商品販売開始。またこの紙面でも既報の通り、ドコモの携帯ショッフでも今夏保険販売を開始するとのこと。

保険ショッフが本格的に展開される以前に、あるショッフ系の社長が『保険の流通を変える』

自動運転車の普及は代理店経営に影響?

いけど、どうしたいのだ
ろう。と漠然と疑問だけ
つつあるのです。

日本銀行マイナス金利の影響を受け、生保では利

率引き下げの見通しや、一部商品の販売停止をよ

く耳にするようになりますが、その社長の仰つた

『保険の流通を変える』が、その社長の仰つた

極的に販売に参入し始めたことになつてきました

今さらですが、そもそもなぜ日銀発行の紙幣をもなぞ日銀預けただけで、金利がもらえるのかが不思議だったのです。

ページを改めて見まし

たのでしょうか。来れば、今のような形だつたので

流通を変えるきっかけ

を作った結果、同業の皆

がそれに当たり、一般個

人と法人は当座を開設す

ることができます。

これがから出

した。今から同席され

ます。

日本銀行マイナス金利の影響を受け、生保では利

率引き下げの見通しや、一部商品の販売停止をよ

く耳にするようになりますが、その社長の仰つた

『保険の流通を変える』が、その社長の仰つた

極的に販売に参入し始めたことになつてきました

今さらですが、そもそもなぜ日銀発行の紙幣をもなぞ日銀預けただけで、金利がもらえるのかが不思

議だったのです。

笑)。マイナス金利の

金が貸し出しや投資に回り、景気を刺激すること

といわれていましたが、庶民感覚として私には流れている感覚はまだありません。

しまして、なかなかの男前対応。

可能であれば弊社も『日本シンクタンクの保

険契約の相手方は、日本

シンクタンクが選定しま

す』とホームページにうたつてみたいのです。

笑)。マイナス金利の

保険ショップの現場から…

西田 理恵

71

以前からお店

店される方、初めてご来

店される方

つたりな表現

だと思いま

す。でも、保険は全く疎

か問題ありますか?

冒頭の日々

奥様は早く本題に入り

で払うお金のことばかり

ました。

「そうか。保険と投資

は全く別物やな? なん

いけど、どうしたいのだ

う。と漠然と疑問だけ

でした。しかし、本当に変わり

つつあるのです。

したが、本当に変わり

つたのです。

したが、本当に変わり

つたのです。